



Joanna Davidovich, directora ejecutiva del Consejo del Salmón

La acuicultura y el futuro de Chile

Este 5 de julio finalizó la consulta ciudadana convocada por la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura para elaborar una nueva Política Nacional de Acuicultura. La salmonicultura es una industria que en poco más de 35 años se ha transformado en un motor productivo de emprendimiento e innovación en la macrozona sur: hoy el salmón es nuestro segundo producto de exportación con en-

“Este escenario permite posicionar a Chile como un proveedor reconocido de alimentos”

víos al mundo cercanos a los US\$5.000 millones anuales, y Chile es el segundo productor mundial de salmón.

La actual Política Nacional de Acuicultura data de 2003 y este vertiginoso avance necesita de un nuevo marco. Todos somos

conscientes de que el mundo y el país han cambiado profundamente y que los temas de sostenibilidad han adquirido más importancia. De igual forma, los desafíos que presenta el cambio climático demandan la existencia de un marco general que permita el desarrollo sostenible de la acuicultura,

con investigación, desarrollo e innovación en los procesos productivos y conocimiento mundial para elaborar las proteínas con mejores indicadores de sustentabilidad de cualquier otra proteína animal, contribuyendo así a la conservación y uso sustentable de los recursos.

La acuicultura tiene la posibilidad de seguir mejorando significativamente las perspectivas económicas de las regiones del sur del país y ser una herramienta fundamental para enfrentar el desafío alimentario del mundo en las próximas décadas, dado el crecimiento de la población y de la demanda por proteínas saludables y sustentables.

Este escenario permite posicionar a Chile como un proveedor reconocido de alimentos al mundo, pero para ello es imprescindible que como país abordemos, con mirada constructiva de largo plazo, los desafíos de esta actividad, para impulsar su desarrollo de manera competitiva y sustentable y velando por el status sanitario y ambiental.

Esta nueva Política Nacional debemos verla como una oportunidad y definir como eje fundamental la sostenibilidad de la acuicultura: crecimiento económico, inclusión social y protección del medio ambiente, tres elementos básicos que debemos armonizar.